
Todos a Pagar
El domingo publicaron en la
sección Ciudad el artículo
Pueden medir uso de agua só
lo al 40

Dejando a un lado el terri
ble problema de la sequía es
increíble que no se haya he
cho nada por arreglar las fugas
de agua ni para tener una red
de distribución en la que no se
desperdicie y ahora me entero
que sólo el 40 por ciento de los
habitantes de la Ciudad paga
mos el agua que consumimos

¿No debería atacarse el
problema desde sus causas
y no sólo saliendo en la tele
visión diciendo que hay que
ahorrar aguay que se van a
subir las cuotas por el con
sumo O es que ¿ni Ramón
Aguirre director del Sistema
de Aguas ni el Gobierno del
Distrito Federal saben de es
te problema de los medidores
de agua
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